



Offene Türen bei der Musikschule

Rödermark (PS) Zahlreiche Besucher nutzten am Samstag die Gelegenheit, sich bei einem Tag der offenen Tür über die Angebote der Musikschule Rödermark zu informieren. Instrumente konnten ausprobiert werden, es gab Informationen zum Unterricht und die Lehrerinnen und Lehrer stellten sich im Musikschulhaus am Häfnerplatz in einem „Open-Concert“ vor. Auch das Juniororchester des Musikvereins ‚06 spielte beim Konzert

mit. Ab November sind bei der Musikschule wieder Plätze freigeworden und können neu belegt werden. Aktuell hat die Musikschule Rödermark rund 500 feste Schülerinnen und Schüler, berichtete der Leiter Benno Eckmann. Das ist rund ein Drittel weniger als vor der Pandemie. Unter anderem konnten während Corona die Kooperationen mit Kindergärten und Schulen nicht wie gewohnt fortgeführt werden.

Foto: PS